



Liebe Leserinnen und Leser,
sehr geehrte Geschäftsfreunde,
Corona hat die Welt in eine tiefe Krise gestürzt. Doch schnell ergriffen eine Vielzahl von Unternehmen die Initiative: Rund um die Welt wird an Medikamenten und Impfstoffen geforscht. Auch jenseits von Covid-19 steht die Zeit nicht still. International arbeiten Experten weiter mit Hochdruck an innovativen Arzneien und Technologien, die Menschen gesund halten, sie heilen – oder ihnen das Leben erleichtern.

Gemeinsam mit unseren Kunden verfolgen wir zukunftsweisende Trends und unterstützen mit unseren Technologien die Entwicklung neuer Darreichungsformen. Ein Beispiel ist die Accordion Pill® von Intec Pharma: Ein gefalteter, mehrlagiger Polymerfilm in einer Hartkapsel gibt den Wirkstoff kontrolliert ab. Für das Biopharmazieunternehmen Zosano Pharma konzipierten wir eine vollautomatische Linie zur hochpräzisen Beschichtung von Titan-Mikronadeln. Sie bilden das Herzstück eines Pflasters, das Migränepatienten künftig schnellere Linderung verschaffen soll. Darüber hinaus haben wir einen großen Schritt im Bereich der zukunftsweisenden Impftechnologie mittels Mikronadeln gemacht. Die langjährige Entwicklungsarbeit mit Vaxxas geht in die nächste Stufe über: den Bau einer Pilotlinie für das neue Microneedle Device mit Unterstützung von Organisationen wie der Gates Stiftung, PATH und der WHO.

Ein Thema, das die Pharmazie revolutionieren könnte, ist die personalisierte Medizin. Auch in diesem Bereich bauen wir unser Netzwerk aus spezialisierten Partnerunternehmen weiter aus und treiben die Umsetzung dieses Trends mit voran. Seit Kurzem besteht zum Beispiel eine strategische Partnerschaft mit DiHeSys Digital Health Systems – gemeinsam entwickeln wir Lösungen für den 2D- und 3D-Druck, um eine personalisierte Herstellung von Arzneimitteln zu ermöglichen.

„Gemeinsam sind wir stark“ ist nicht erst seit Corona unsere Devise. Wir leben sie schon seit Jahrzehnten mit stabilen, vertrauensvollen Partnerschaften. Bereits 1988 erhielt Harro Höfliger den ersten Auftrag für die aseptische Montage von Spritzen für ein weltweit führendes Onkologie-Medikament von AstraZeneca. Die Zusammenarbeit dauert bis heute an.

Die Zukunft hält viele Herausforderungen für uns bereit. Lassen Sie uns diese gemeinsam meistern.

Bleiben Sie gesund, Ihr

Thomas Weller,
CEO bei Harro Höfliger